

Mundschutz in die Sonne legen

— Von: Marianne Guth,
Recklinghausen
— Betr.: Corona-Pandemie,
Leserbrief von Frau
Szepanski
— vom 21. April

Die einfachste, billigste und damit effektivste Möglichkeit, selbstgenähten Gesichtsschutz zu sterilisieren, vermisse ich in der Presse leider immer. Den Mundschutz einfach in die Sonne legen und gut durchtrocknen lassen. Sonne gibt's im Moment reichlich und auf trockenen Oberflächen wurde bisher wohl kein vermehrungsfähiges Coronavirus mehr nachgewiesen. Das ist sicherlich keine medizinische Sterilisation, aber zur Regeneration einer Corona-Gesichtsmaske müsste diese Maßnahme gut helfen und würde deshalb vielleicht auch die Bereitschaft, solche Masken zu tragen, fördern.

Warum ist Gölfen verboten?

— Von: Hans-Ulrich
Dickmann,
Recklinghausen
— Betr.: Corona und
Sportverbot

Der Staat sollte ausgeben, was €

— Von: Wolfgang Franke,
Recklinghausen
— Betr.: Leserbrief von
Rainer Matthes zum
Bericht „Läßt sich die
Weltwirtschaft
einfrieren?“
— vom 1. April

Grips im Kopf, um das Ausmaß der Gefährdung zu verstehen, wären zu dummi und handelten unverantwortlich. Frau Szepanski, vielleicht sind das aber auch nur Menschen, die außer der ständigen Berieselung durch Medien und Politik ihren eigenen Kopf benutzen, sich Informationen beschaffen und kritisch das Gehörte und Gelesene hinterfragen. Leider wird oft mit unglaublichen Begriffen operiert, die in keiner Weise zutreffen.

Zum Beispiel werden erschreckende und angstinföhlende Zahlen genannt, die einmal einen Verstorbenen als „am“ Virus gestorben, oder „mit“ dem Virus gestorben, oder gestorben und den Coronavirus „hatte“. Wer weiß will, wie sich die absolute Sterblichkeitsrate in den ersten 3 1/2 Monaten 2020 im Vergleich zu 2019 verändert, braucht nur die amtlichen Zahlen zu haben und die Wirtschaft lahmzulegen – z.B. mit Masken- und Handschuhschulzpflicht in öffentlichen Verkehrsmitteln, beim Einkaufen etc. und natürlich mit Abstand.

Abstand und Hygiene soll-

LESERBRIEFE

Wir dürfen nicht jegliche Lebensfreude und Zukunftsperspektive ersticken

befall mehr als in 2019 oder 2018. Das ist nur ein Beispiel vieler meiner Überlegungen und Recherchen, die natürlich meine Einstellung geprägt haben. Nur will ich die Gefahr einer Virusinfektion auf keinen Fall herunterspielen. Jede Viruskrankung ist eine ernsthafte Gefahr, die meistens nach 2 bis 3 Wochen Bettruhe überstanden ist, viele ältere, kranke, aber selbst gesunde, junge, sportliche Menschen können unter ungünstigen Umständen daran sterben, und das ist in jedem Fall tragisch.

In der Öffentlichkeit hat jeder eine Verantwortung, sei es unter ungünstigen Umständen daran sterben, und das ist in jedem Fall tragisch. Und nicht hysterisch zig-Tausend Existenzvernichtungen in die Insolvenz und Firmen in die Armut treiben, Menschen in die Armut treiben, oder „mit“ dem Virus gestorben, oder gestorben und den Coronavirus „hatte“. Wer weiß will, wie sich die absolute Sterblichkeitsrate in den ersten 3 1/2 Monaten 2020 im Vergleich zu 2019 verändert, braucht nur die amtlichen Zahlen zu haben und die Wirtschaft lahmzulegen – z.B. mit Masken- und Handschuhschulzpflicht in öffentlichen Verkehrsmitteln, beim Einkaufen etc. und natürlich mit Abstand.

Abstand und Hygiene soll-

ten allerdings IMMER selbstverständlich sein. Im übrigen müssen die Krankenhäuser eher schließen, weil keiner drin liegt. Es gibt Krankenhäuser, da müssen Ärzte und Pfleger personal Kurzarbeit machen, weil ganze Stationen stillgelegt sind und auf Corona-patienten warten. Wichtige Behandlungen werden ausgesetzt, wer weiß mit welchen Folgen für die Betroffenen?

Um zum Schluss zu kommen, es ist sicher wichtig, Menschen vor Erkrankung zu schützen, aber mit Augenmaß und nicht hysterisch zig-Tausend Existenzvernichtungen in die Insolvenz und Firmen in die Armut treiben, Menschen in die Armut treiben, oder „mit“ dem Virus gestorben, oder gestorben und den Coronavirus „hatte“. Wer weiß will, wie sich die absolute Sterblichkeitsrate in den ersten 3 1/2 Monaten 2020 im Vergleich zu 2019 verändert, braucht nur die amtlichen Zahlen zu haben und die Wirtschaft lahmzulegen – z.B. mit Masken- und Handschuhschulzpflicht in öffentlichen Verkehrsmitteln, beim Einkaufen etc. und natürlich mit Abstand.

Abstand und Hygiene soll-

In seinem Text stellt Herr Matthes dieser „unserer“ Zeitung indirekt die Aufgabe, die Phänomene deutlicher zu machen (...), dass sich der deutsche Staat verschulden kann ohne dass er dafür etwas bezahlen muss.“ Dabei fordert er unterschwellig, die „schwarze Null“ aufzugeben und stattdessen Ausgaben für sozialen Zwecke zu erhöhen. Die Erklärung für das „Phänomen“ ist meines Erachtens nicht allzu schwer.

Der zitierte Professor für Volkswirtschaftslehre Thoma Straubhaar, spielt mit seiner Aussage (keine „Behauptung“) darauf an, dass der deutsche Staat in der Tat Geld also Zinsen, erhält, wenn es sich „Geld lehnt. In der aktuell Niedrigzinsphase ist es paradoxerweise so, dass groß Geldgeber für Kredite, die sie vergeben, Zinsen zahlen müssen, quasi eine Art Parkgebühren für große Geldsummen. Diese Gebühren (auch „Negativ-Zinsen“ genannt) sind zwar ge-